

MEHRZWECKHALLE LÜCKENDORF IM IST-ZUSTAND (2002) SEITE



Hinteransicht (Altbau-Zwischenbau-Halle)



Ansicht Turnhalle (vom Sportplatz)



Ansicht Straßenseite

MEHRZWECKHALLE LÜCKENDORF IM IST-ZUSTAND (2002) SEITE



Ansicht Zwischenbau (Straßenseite)



Ansicht Halle (Bühneneingang)



Zwischenbau (Hinteransicht)

MEHRZWECKHALLE LÜCKENDORF IM IST-ZUSTAND (2002) SEITE



Innenansicht Halle (Richtung Bühne)



Innenansicht Halle (Richtung Theke)



Flur Haupteingang (Halle - Zwischenbau)

MEHRZWECKHALLE LÜCKENDORF IM IST-ZUSTAND (2002) SEITE



Innenansicht Flur (Richtung Eingang Halle)



Zwischenbau (WC-Anlage li. u. Verbindung Turnhalle)



Innenansicht Haupteingang Zwischenbau

MEHRZWECKHALLE LÜCKENDORF IM IST-ZUSTAND (2002) SEITE



Zwischenbau (WC-Anlage Frauen)



Zwischenbau (WC-Anlage Männer)



Innenansicht Eingang/Flur Turnhalle

MEHRZWECKHALLE LÜCKENDORF IM IST-ZUSTAND (2002) SEITE



Innenansicht Turnhalle (Turnraum)



Innenansicht Turnhalle (Turnraum/Verbindungstür Zw.-bau)



Innenansicht Turnhalle (Billardzimmer)

PROJEKTSTUDIE NACH UMBAU DER MEHRZWECKHALLE (SEITE 1)



Modellstudie (Gesamtkomplex / re. unten Feuerwehrgeb.)



Hinteransicht mit hochgestellter Kegelbahn



Ansicht Turnhalle (Aufstockung)

PROJEKTSTUDIE NACH UMBAU DER MEHRZWECKHALLE (SEITE 2)



Ansicht Straßenseite (Dach Halle wird gehoben)



Ansicht Bühneneingang Halle



Ansicht Zwischenbau (Haupteingang bzw. Durchgang)

TRADITIONELLE VERANSTALTUNG IM GEBÄUDEKOMPLEX
- INTERNATIONALES MOTORRADTREFFEN (SEITE 1) -



Eintreffen der Motorräder



Ausstellung auf den Sportplatz



Ausstellung auf den Sportplatz

TRADITIONELLE VERANSTALTUNG IM GEBÄUDEKOMPLEX - INTERNATIONALES MOTORRADTREFFEN (SEITE 2) -

Fazit: Jedes Jahr wieder eine Steigerung

23. Internationales Motorradfahrertreffen

Lückendorf. Albert Gärtner, der „Altvorsitzende“ des gastgebenden MC, resümierte nach dem 23. Internationalen Motorradfahrertreffen des MC Robur Zittau am vergangenen Wochenende zufrieden: „Es war ganz einfach schön. Es gibt doch jedes Jahr wieder eine Steigerung.“ Diese Meinung vertraten auch die etwa 130 Teilnehmer aus ganz Deutschland, Österreich und Belgien sowie eine hohe Anzahl „Schlachtenbummler“ und fast 1.000 Zuschauer. Das Programm über mehrere Tage reichte von einem Vortrag des

bekanntem Motorradfach-Journalisten Oluf. F. Zierl über eine touristische Ausfahrt zum Kloster St. Marienthal bis hin zum sportlichen Teil. Eine Gleichmäßigkeitsprüfung war die erste Hürde, darauf folgte am traditionsreichen Lückendorfer Berg eine zweite Gleichmäßigkeitsprüfung, unmittelbar im Anschluss wurde die „Chinosenrallye“ (Orientierungsfahrt) auf einer Strecke von circa 45 Kilometer absolviert. Die Motorsportler nahmen in diesem Zuge die Entwicklung in den Ortschaften des Zittauer Gebirges mit Begeisterung auf. Beim

Geschicklichkeitsturnier kam es auf die Beherrschung der zum Teil sehr schweren Benzinrösser an, es war das letzte Element für die Wertung. Danach konnte beim sportlichen Adler- und Luftgewehrschießen, organisiert von den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr, um den Pokal des Schützenkönigs geschossen werden.

An Maschinen war im Wettbewerb vom Oldtimer über Tourer bis zum Sportracer und komfortable Gespanne alles vertreten. Auch von der modernen Modellpalette fehlte fast nichts. In der gesonderten Ausstellung besichtigten Experten und Laien einige extra schöne Oldtimer, Exoten sowie Renn-technik.

Zum abendlichen, offiziellen Teil hob unter anderem Andreas Schönberg, Landespräsident des ADMV, die Bedeutung der Veranstaltung hervor. In einer Minute des stillen Gedenkens wurden die im letzten Zeitraum verstorbenen Sportfreunde sowie Größen des Rennsports wie Gustl Lachermayr, Joy Dunlop, Hermann Gablenz und „Sissi“ Wiinsche geehrt.

Vor dem Höhepunkt, der Siegerehrung, gratulierte der MC Robur Zittau e.V. dem Clubmitglied Detlef Goedigk aus Berlin zu seinem Sieg bei der Rallye in Görlitz. In der se-

paraten Strenfahrtwertung belegte Hans-Lothar Stegmann aus Hildesheim auf einer betagten BMW R 25 den 1. Platz bei den Klassikern. Bei den Gespannen hatte Peter Bruhn von Poel die weiteste Anreise. Die Wertung bei den Sportmaschinen holte sich Ralph Birnbaum aus Wiesbaden, die Tourer entschied Alain Trinteler aus Belgien für sich.

Die Plätze im Wettkampf holten bei den Klassikern Mario Szameit (Großschönau) vor Thomas Galle (Berlin) und Detlef Bock (Welsleben). Günter Koch (Raben Steinsfeld) stellte den Sieg bei den Gespannen vor Jürgen Olbertz (Rodameuschel) und Thomas Wilhelmi (Berlin) sicher. Günter Niese (Berlin) siegte bei den Tourern vor Lutz Menzel (Berlin) und Norbert Kern (Birken Honigsessen) sowie bei den Sportmaschinen Nico Zimmermann (Schwanebeck) vor Franz Kranke (Berlin) und Ralph Birnbaum. Die Damenwertung sicherte sich Beate Meißner, die Bergwertung gewann Thomas Galle.

Die Mannschaftssieger hießen Christian und Nico Zimmermann mit Franz Kranke. Zum Abschluss brachte „Saftl“ der Starmusiker den Teilnehmern noch ein paar Abschiedsmelodien auf seiner Geige und Saxophon.



Jedes Jahr wieder kommen die Motorsportler gern zum Internationalen Motorradfahrertreffen nach Lückendorf.

Pressemitteilung zum Internationalen Motorradtreffen 2000



Vorbereitungsarbeiten zum Empfang der Fahrer

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- FASCHINGSVERANSTALTUNGEN IM FEBRUAR -



Einmarsch



Unser vielseitiges Programm



Showeinlagen

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- HEIMATFEST LÜCKENDORF (SEITE 1) -



Eröffnung mit Festumzug zur Mehrzweckhalle



Festumzug (beteiligte Gewerbebetriebe)



Festumzug (beteiligte Gewerbebetriebe)

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- HEIMATFEST LÜCKENDORF (SEITE 2) -



Luftaufnahme vom Festplatz



*Begrüßung des tschechischen Bürgermeisters von Jablonne
p.J.*



Duell der Raubritter von Burg Karlsfried

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- HEIMATFEST LÜCKENDORF (SEITE 3) -



Kinderbelustigungen



Der sonntägliche Frühschoppen



Immer wechselnde Ausstellungen (hier Dampfmaschinen)

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- DIE JÄHRLICHE SILVESTERVERANSTALTUNG -



Die ausgestaltete Halle (für ca. 200 Personen)



Das Büfett mit Theke



Die provisorische Heizung

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- RITTERFEST DES HANDICAP VEREINS "SONNENSTRAHL" E.V.-



Einmarsch der Funkengarde



Kampf der Ritter von Burg Oybin



Begeisterte Zuschauer

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- LESERREISE EINES REISEVERANSTALTERS AUS BOCHUM -



Volkstümliches aus der Oberlausitz



Zuschauer in einer voll ausgelasteten Mehrzweckhalle



Programmeinlagen

TRADITIONELLE VERANSTALTUNGEN IM GEBÄUDEKOMPLEX
- FREIWILLIGE FEUERWEHR LÜCKENDORF -



- Altes Feuerwehrdepot - Festumzug Heimatfest - (von li. nach re.)



Wettkampf mit befreundeten Wehren (hinter Gebäudekomplex)



Grundsteinlegung des neuen Depots (hinter Mehrzweckhalle)